

# Cooperación Internacional ONG recibe la donación de una furgoneta por parte de Fundación SEUR para la organización de proyectos

---

24 de Junio de 2014



Foto: De izquierda a derecha: Francisco J. García de Guadiana (Fundación SEUR); José M<sup>a</sup> Pérez Seoane e Iciar Lumbreras (Cooperación Internacional ONG); Ramón Mayo y José Merlo (también de la Fundación).

La furgoneta, donada por la Fundación SEUR, será utilizada como medio de transporte para el traslado de alimentos y materiales.

Cooperación Internacional ONG cuenta con unos 4.500 jóvenes solidarios para el desarrollo de estos proyectos.

**Cooperación Internacional ONG realiza numerosos proyectos y eventos solidarios** con el objetivo de llegar a las personas más necesitadas de nuestra sociedad y ayudar a conseguir una juventud más solidaria. **El aumento de la demanda social** ante este tipo de servicios de ayuda, dirigida a las personas que están viviendo una situación vulnerable, ha hecho **imprescindible contar con un vehículo especializado** para poder hacer frente a todas estas tareas de organización.

**Fundación SEUR ha donado una furgoneta a Cooperación Internacional ONG con el objetivo de apoyar la puesta en marcha de los proyectos de voluntariado y acción social.** Gracias a esta donación, los voluntarios de la entidad podrán contar con el apoyo de este vehículo para la mejor organización de las funciones propias de su actividad, especialmente en Madrid.

**Fundación SEUR celebra este año su décimo aniversario.** Desde su nacimiento en 2004 tiene por **objetivo la mejora de las condiciones de las sociedades donde desarrolla su actividad**, y muy especialmente todas aquéllas destinadas a **favorecer a la infancia más necesitada**. Su acción más conocida y con la que ya se ha ayudado a más de 70 menores es "**Tapones para una nueva vida**" con la que a través de la recogida de tapones de plástico se obtienen fondos para sufragar los gastos médicos no cubiertos por la Seguridad Social de niños con enfermedades graves, o para facilitar el acceso a complementos ortopédicos a aquellos otros que no tienen recursos.

**Algunos de los proyectos sociales en los que, a partir de ahora, Cooperación Internacional ONG va a utilizar la furgoneta donada por Fundación SEUR**, son: la **Operación Rehabilitación de Viviendas**, en la que participan unos 250 jóvenes con el objetivo de pintar y adecuar las casas de unas 60 familias con escasos recursos de nuestras ciudades; el **Torneo Intercultural de Fútbol 7**, jornada deportiva que fomenta la integración y la convivencia de unos 500 niños y niñas en riesgo de exclusión social; la campaña de voluntariado **Una Sonrisa por Navidad** en la que se implican alrededor de **700 voluntarios** en beneficio de más de **2.000 personas necesitadas** en Madrid; el reparto de **Desayunos Solidarios** a más de 400 personas sin hogar, entre otros. **Una ayuda que, sólo este año, ya va a suponer un beneficio para más de 4.000 personas necesitadas.**

**Esta iniciativa es fruto de la estrecha relación que tanto Fundación SEUR como Cooperación Internacional ONG mantienen con la Fundación SERES**, organización que promueve el compromiso de las empresas en la mejora de la sociedad.

<http://ciong.org/detalleNoticia.php?id=831>